



Ciudad de México, miércoles 29 de junio de 2022

SILVIA & KARMEN REGRESAN AL LUNARIO CON SU GIRA *NO TENEMOS PRISA*

- **El dueto de cantautoras veracruzanas presentará en vivo su tercer disco, que da nombre a su nuevo tour, el 28 de julio en el Lunario**
- **Su propuesta musical que fusiona pop, R&B, bossa nova, jazz y música vernácula las llevó a ganar la Beca María Grever en 2015**

Silvia & Karmen, dueto independiente de cantautoras veracruzanas y creadoras del pop artesanal, ofrecerán por segunda vez en su carrera un concierto en el **Lunario** del Auditorio Nacional el próximo 28 de julio, en el que presentarán en vivo *No tenemos prisa*, su tercer material discográfico que da nombre a esta gira.

“Es la segunda vez que presentamos un álbum en el Lunario. Hemos hecho algunas participaciones más con otros artistas como Kika Edgar, Samo y abriendo los conciertos de Rosana. Siempre hemos sentido que una parte importante de la magia que tiene este escenario es gracias a la energía que va dejando cada gran artista que se ha presentado ahí. Nos sentimos afortunadas de poder llevar nuestra música al Lunario del Auditorio Nacional”, afirma el dueto.

Silvia Siu y Carmen Parroquín describen al pop artesanal como un género que combina letras sencillas sobre temas cotidianos, digeribles y hasta pegajosas y melodías frescas con música de profundidad armónica y experimentación instrumental.

“Nuestros procesos creativos son bastante complejos y es ahí que llamamos artesanal a nuestra música porque realmente es muy hecha a mano. Las dos componemos, hacemos arreglos musicales y tocamos”, explicaron en un encuentro con medios.

La mancuerna retoma colores del R&B, bossa nova, jazz y la música vernácula mexicana para pintar su propio paisaje sonoro, impregnado de vivencias personales. “Como cuando un artesano construye una pieza dedicándole su tiempo, sus manos y su creatividad; y, así sea una pieza que repita miles de veces, en cada una de ellas impregnará un poco de su esencia: ninguna será igual que la anterior. Cada una tendrá su alma, un alma que el artesano le regaló”, dicen en su sitio web.

Conformado en 2009, el dueto Silvia & Karmen comenzó a trabajar en los cafés y bares de Xalapa. Un par de años después hicieron sus primeras apariciones en YouTube, lo que les abrió las puertas del mundo digital para dar a conocer sus canciones. “Nos conocimos hace casi 13 años y la manera en que la música nos hizo encontrarnos fue mágica. Somos tal para cual, nos entendemos y nos equilibramos muy bien”, cuentan las cantautoras.

En 2013 lanzaron su primer álbum *Voy a atreverme*, realizado al más puro estilo *indie*: grabado en vivo en una cabaña. Este disco las llevó a ganar un concurso para presentarse en el Festival Cumbre Tajín como teloneras de Regina Spektor y Pet Shop Boys. Posteriormente fueron seleccionadas para componer e interpretar el tema oficial de los Juegos Centroamericanos y del Caribe Veracruz 2014.

Ganaron la Beca María Grever para composición de canción popular mexicana, otorgada por el Auditorio Nacional en 2015, que ofrece a los compositores seleccionados un apoyo económico durante un año y la oportunidad de asistir a talleres de composición de la SACM. Como parte de esta iniciativa recibieron asesorías de multipremiados y experimentados compositores.

El segundo álbum de Silvia & Karmen, *Seremos gigantes*, fue lanzado en dos entregas: *Lado A* (2017) y *Lado B* (2018), y presentado en su primer concierto en el Lunario en noviembre de 2018, como parte del apoyo que el Auditorio Nacional brinda a los ganadores de la Beca María Grever, para contribuir a la proyección de su carrera. De este disco se desprende la canción emblemática del dueto, *¿Me regalas un ratito?*

Con su exitoso tour *La gira secreta* recorrieron la República Mexicana durante 2019. La pandemia por COVID-19 las llevó de vuelta a Xalapa donde se dedicaron a estudiar arreglo, producción musical y mezcla de audio para tener la capacidad de autoproducir su tercer material discográfico *No tenemos prisa*, publicado el 18 de marzo de 2022, que compila los nueve sencillos lanzados por el dueto durante el confinamiento e incorpora cuatro tracks en un formato experimental al que denominan microcanción.

Silvia se enfocó en las melodías al ser multiinstrumentista, mientras que Karmen está al frente de la composición y realizó la postproducción del material. Las cantautoras han afirmado que se trata del disco más representativo de su propuesta musical, en el que resaltan los sonidos de sintetizadores, instrumentos virtuales y drum machines adaptados a ritmos latinos, así como sampleos de sonidos cotidianos y procesadores de voz. Las letras están dedicadas al amor, al desamor, a la introspección y al crecimiento emocional y personal.

Las cantautoras han confirmado que en su próximo concierto en el Lunario tendrán como invitadas especiales a Griss Romero, el dueto Escarlata y la cantante ecuatoriana Eleonor, con quienes colaboraron en las canciones *Respírame*, *Cada beso/Alguien* y *Como una punzada*, respectivamente.

El concierto **Silvia & Karmen *No tenemos prisa*** se presentará el próximo jueves 28 de julio a las 20:30 horas en Lunario (Reforma 50, Bosque de Chapultepec, costado poniente del Auditorio Nacional), bajo los lineamientos establecidos por las autoridades ante la pandemia de COVID-19. Boletos: De \$450 a \$800, disponibles en las taquillas del foro sin cargo extra y en el sistema Ticketmaster.



Coordinación de Prensa

Auditorio Nacional

T+ (55) 9138 1350
Ext. 1253

Paseo de la Reforma #50, Polanco,
V Sección. Miguel Hidalgo. México CDMX C.P. 11560

@AuditorioMx | auditorio.com.mx